

ELEGANCE

ELEGANCE

Triple Action Hair Gel

اليغانس جل للشعر ثلاثي المفعول



With ELEGANCE Triple Action Hair Gel, you will get strong hold control, maximum fullness and lasting shine.

مع اليغانس ثلاثي المفعول لتصفيف الشعر سوف تحصل على لمعاناً بارزاً، كثافة قصوى، وشعر قوي متماسك لمدة طويلة.

(Blue - Grey - Pink - Green - Yellow - Honey - Brown(Oud) - Purple
Navy Blue - Off White - Military)

1000ml - 500ml - 250ml - 100ml

ELEGANCE

Triple Action Hair Gel (ULTRA)

اليغانس جل للشعر ثلاثي المفعول (ألترا)



With ELEGANCE Triple Action Hair Gel (ULTRA), you will get strong hold control, maximum fullness and lasting shine.

مع اليغانس ثلاثي المفعول (ألترا) لتصفيف الشعر سوف تحصل على لمعاناً بارزاً، كثافة قصوى، وشعر قوي متماسك لمدة طويلة.

(Blue - Grey - Pink - Green - Yellow - Red)

1000ml - 500ml - 250ml

ELEGANCE

Triple Action Hair Gel (ULTRA)

اليغانس جل للشعر ثلاثي المفعول (ألترا)



With ELEGANCE Triple Action Hair Gel (ULTRA), you will get strong hold control, maximum fullness and lasting shine.

مع اليغانس ثلاثي المفعول (ألترا) لتصفيف الشعر سوف تحصل على لمعاناً بارزاً، كثافة قصوى، وشعر قوي متماسك لمدة طويلة.

(Blue - Grey - Pink - Green - Yellow - Purple)

150ml

ELEGANCE

Ultra Black Hair Gel

اليغانس ألترا جل الأسود للشعر



Elegance Ultra Black Gel is the easiest way to look younger and appear more attractive and confident by coloring your white hair to have a great look.

اليغانس ألترا جل الأسود هو الطريقة الأسهل لتغطية الشعر الأبيض و تحسين مظهرك بسرعة فائقة و العودة فوراً إلى مرحلة الشباب. إنه الأسلوب المثالي لاكتساب اطلالة أنيقة و ملفتة.

(Black)

250ml



ELEGANCE

Black Hair Gel Wax

اليغانس واكس الأسود للشعر

Elegance Black Wax is the easiest way to look younger and appear more attractive and confident by coloring your white hair to have a great look.

اليغانس واكس الأسود هو الطريقة الأسهل لتغطية الشعر الأبيض و تحسين مظهرك بسرعة فائقة و العودة فوراً إلى مرحلة الشباب. إنه الأسلوب المثالي لاكتساب اطلالة أنيقة و ملفتة.

(Black)

140ml



ELEGANCE

Silver Hair Gel Wax

اليغانس سيلفر واكس للشعر

With Elegance Silver Wax you can style and color you hair at the same time. Easy coloring, easy wash, no damages and no stickiness.

مع اليغانس سيلفر واكس يمكنك تصفيف و تلوين شعرك في نفس الوقت. سهل الغسيل , لا يتلف الشعر ولا يترك بقايا او ترسبات.

(Silver)

140ml



ELEGANCE

Color Matte Wax

اليغانس سيلفر واكس للشعر

With Elegance color hair wax get an instant color upgrade plus texture and shine. This easy-toapply and clean -wax is suitable for all hair types, from medium to thick. Wax is easy to wash out, non-toxic and non-sticky.

اليغانس واكس الملون يعمل على تثبيت الشعر وتلوينه بنفس الوقت. طريقة استعماله بسيطة وازالته سهلة جداً. مناسب لجميع انواع الشعر وغير مضر .

(Blue - Pink - Green - Yellow - Purple)

140ml



ELEGANCE

Matte Hair Wax

اليغانس سيلفر واكس للشعر

Elegance Gel Wax MATTE provide a pliable hold while adding texture to your hair without that wet shine.

اليغانس مات جل واكس يساعدك على تصفيف شعرك و تغذيته , ويمنحه مظهراً جافاً.

(Matte)

140ml



ELEGANCE

Fiber Hair Wax

اليغانس فايبر واكس للشعر

Elegance fiber wax with its non-greasy formula, is the perfect balance between cream and wax allowing you to create a sleek or textured look. Provides a strong and pliable hold with a matte finish while adding thickness to your hair.

تركيبة اليغانس فايبر واكس الغير دهنية هي التوازن المثالي بين الكريم والواكس، مما يعطي الشعر مظهر أنيق وملمس ناعم. يمنح الشعر الكثافة والمرونة مع لمسة نهائية غير لامعة.

(Fiber)

140ml



ELEGANCE

Styling Hair Wax (Extract)

اليغانس ستايلينغ واكس للشعر

Elegance Styling Wax is the new generation of power fixing agent that provides your hairstyling with a new hold dimension. Push your style to the limit but remodel any time you want. No stickiness, no residue.

اليغانس ستايلينغ واكس للشعر هو جيل جديد من منتجات تصفيف الشعر تحافظ على تسريحة الشعر بشكل رائع. يمكنك من تغيير مظهر شعرك وقت ما تشاء. لا يترك بقايا أو ترسبات.

(Macadamia, Fruity, Honey, Shea Butter, Aloe Vera, Keratin, Avocado Oil, Argan oil)

140ml



ELEGANCE

Transparent Pomade Hair Wax

اليغانس جل واكس للشعر

Elegance Hair Gel Wax is the new generation of power fixing agent that provides your hairstyling with a new hold dimension. Push your style to the limit but remodel any time you want. No stickiness, no residue.

اليغانس جل واكس للشعر هو جيل جديد من منتجات تصفيف الشعر تحافظ على تسريحة الشعر بشكل رائع. يمكنك من تغيير مظهر شعرك وقت ما تشاء. لا يترك بقايا أو ترسبات.

(Blue - Pink - Green - Yellow - Purple)

140ml - 250gr



ELEGANCE

Gel Wax

اليغانس واكس للشعر

Elegance Gel Wax MATTE provide a pliable hold while adding texture to your hair without that wet shine.

اليغانس مات جل واكس يساعدك على تصفيف شعرك و تغذيته , ويمنحه مظهراً جافاً.

(Matte)

140ml

ELEGANCE

ELEGANCE

Kidz Hair Gel

اليغانس جل الشعر للأطفال



With ELEGNACE Kids Hair Gel is an Alcohol -free formula that suits any hair type and wont dry out your child hair.

اليغانس جل الشعر للأطفال هو تركيبة خالية من الكحول تناسب أي نوع من الشعر، دون التسبب بجفاف شعر طفلك.

(Kids)

250ml

ELEGANCE

Brilliant Hair Cream

اليغانس كريم مصفف للشعر



ELEGNACE Hair Cream with extra nourishment which is a non-sticky cream that nourishes and makes your hair healthy and silky. Also it preserves the capillary fibers from being attacked by weather.

إن كريم اليغانس للشعر مع تغذية إضافية هو كريم لا يسبب الإلتصاق يغذي شعرك ويجعله صحياً وناعماً. يمنع أيضاً الشعر من الإلتصاق بسبب عوامل الطقس.

(Cream)

250ml

ELEGANCE

Styling Powder Hair Gel

اليغانس بودرة لتصفيف الشعر



ELEGNACE Hair Styling Powder is a reworkable volumizing powder that gives a matte finish, lightweight texture and natural touch. Suitable for all hair types.

بودرة تصفيف الشعر من اليغانس منتج سهل الاستعمال يعطي الشعر حجماً مضاعفاً، مظهر طبيعي غير لامع وملمس خفيف الوزن. يناسب جميع أنواع الشعر.

(Powder)

20gr

ELEGANCE

Ultra Black Hair Gel

اليغانس ألترا جل الأسود للشعر



With double impact shine of Elegance Extra Strong hair gel you can achieve the look that reflects your attitude.

مع تأثير اللمعة المزدوجة من اليغانس جل قوي التثبيت للشعر، يمكنك تحقيق المظهر الذي يعكس اسلوبك.

(Pro - VB5)

250ml



ELEGANCE Sculpting Hair Wax

اليغانس واكس التخصيل للشعر

Elegance Sculpting Wax provides perfect smooth & sleek styling & helps the hair look thicker with added shine. Its heavy hold & definitive sculpting characteristics make any style possible.

يوفر واكس التخصيل من اليغانس تصفيماً سلساً وملمساً مثالياً ويساعد الشعر على أن يبدو أكثر كثافة ولمعاناً. كما أن خصائصه تمنح تحكماً كبيراً وتحديداً لا مثيل له وتجعل أي تسريحة ممكنة.

(Vitamin E)

250gr - 140 gr



ELEGANCE Cream Hair Wax

اليغانس كريم واكس للشعر

Elegance Cream Wax is a flexible styling agent that provides hold, excellent pliability and a natural shine. It repels moisture to keep styles intact and leaves a textured definition for more natural hair styles.

اليغانس واكس كريم هو منتج مرّن لتصفيف وتثبيت الشعر، يوفر الثبات للشعر، والمرونة العالية واللمعان الطبيعي. وهو يقاوم الرطوبة للحفاظ على التسريحة، ويوفر الملمس الطبيعي للشعر.

(Moisturizing)

250gr - 140gr



ELEGANCE Soft Gel Wax

اليغانس جل واكس سوفت للشعر

Elegance Hair Gel Wax with Argan Oil gives you the power to control your hair and a natural look with a soft texture.

اليغانس جل واكس للشعر سوفت مع زيت الأركان ياعدك على تصفيف شعرك مع المحافظة على المظهر والملمس الطبيعي للشعر.

(Soft)

100ml



ELEGANCE Hard Gel Wax

اليغانس جل واكس هارد للشعر

Elegance Gel Wax Hard gives your hair an excellent holding power. Its unique formula offers cool new fashionable hair styles that can be restyled easily.

اليغانس جل واكس هارد يمنح شعرك قدرة ثبات عالية يمكنك من تغيير مظهر شعرك وقت ما تشاء. لا يترك بقايا أو ترسبات.

(Hard)

100ml

ELEGANCE



ELEGANCE Hair Oil Treatment

اليغانس كريم الزيت لعلاج الشعر

Elegance Highly nourishing treatment for dry and lifless hair with pro-vitamin B 5 extract...

اليغانس كريم بالزيت المعالج للشعر الجاف والتالف الغني بالفيتامين بي 5 وخالصة...

(Tropical - Chamomile - Milk - Herbs)

500ml - 1000ml



ELEGANCE Black Depilatory Wax

اليغانس شمع مزيل الشعر

Elegance Hard Black Depilatory Wax is the easiest way to remove unwanted hair quickly and without any mess, keeping your skin soft.

اليغانس هارد شمع الأسود مزيل الشعر هو أسهل طريقة لإزالة الشعر غير المرغوب فيه بسرعة وبدون أي فوضى، بحيث يبقى بشرتك ناعمة.

(Hard)

300gr



ELEGANCE After Shave Lotion

اليغانس كريم بعد الحلاقة

Shaving is incomplete without the application of ELEGANCE After Shave Lotion with its non-greasy moisturizers that calm, cool and soothe your skin, beside reducing redness and razor burns to get a smoother look.

لا تكون الحلاقة مكتملة إلا باستعمال اليغانس كريم بعد الحلاقة، فهو المستحضر الذي يحتوي على مواد ترطيب غير دهنية مع مكونات تلبس البشرة، ترطيبها وتنعمها، كما تخفف من الإحمرار وحروق الشفرة لتبدو بمظهر أفضل.

(Aloe Vera - Mint - Herbs)

250ml



ELEGANCE Antibacterial Spray

اليغانس سبراي ضد الجراثيم

Elegance antibacterial Spray is the fastest & easiest way to disinfect and clean all kinds of surfaces, all tools and equipment.

ان اليغانس مضاد للبكتيريا، هو أسهل وأسرع طريقة لتطهير وتنظيف جميع أنواع الأسطح وجميع الأدوات والمعدات.

(3 in 1)

250ml

ELEGANCE



ELEGANCE Hair & Beard oil

اليغانس زيت الشعر واللحية

Elegance hair & beard oil is a highly moisturizing and lightweight oil ideal for the daily maintenance of the hair and beard.

اليغانس زيت للشعر واللحية هو مرطب ومغذي . مثالي للعناية اليومية بالشعر واللحية .

(Professional use)

300ml - 100ml



ELEGANCE Black Mask Easy Peel Off

اليغانس ماسك الفحم الأسود (مزيل الرؤوس السوداء)

Elegance Peel-Off Mask , gently peels away black heads ensuring skin feels soft and silky smooth , it calms any irritation also minimizes pores skin. Leaving your face healthy clean , fresh and beautiful.

اليغانس ماسك لتقشير الوجه يزيل الرؤوس السوداء , يخفف تهيج البشرة ويقلل من المسامات الواسعة في الوجه ليترك البشرة نقية , ناعمة وذات ملمس حريري.

(Purifying)

250ml-120ml



ELEGANCE Hand Sanitizer gel

اليغانس جل معقم اليدين

Elegance Hand Sanitizer is a great alternative to washing your hands with soap and water. It is practical and kills %99.9 of the most common germs.

اليغانس معقم اليدين بديل مناسب لغسل اليدين بالماء والصابون. إنه عملي ويقتل %99.9 من الجراثيم.

(Gel)

1000ml - 500ml



ELEGANCE Eau De Cologne Natural Spray

اليغانس كولوني

(Sport - Marine- Classic - Fresh)

1000-500-250ml



ELEGANCE Shampoo For All Type Hair

اليغانس شامبو لجميع أنواع الشعر

Elegance Shampoo helps repair the weakened hair surface from roots to tips. Its smooths lifted cuticles for perfect detangling, leaving hair strengthened and resistant to hair fall and breakage.

اليغانس شامبو يعيد الحيوية للشعر من الجذور إلى الأطراف. يقوي الشعر التالف ويمنع تقصف وتساقط الشعر.

(Normal-Dry-Greasy)

500-1000ml



ELEGANCE Conditioner For Dry Hair

اليغانس بلسم للشعر

Elegance hair conditioner works with your hair to silken each hair strand and lock out humidity providing you with a sleek and shiny hair from roots to tips.

اليغانس بلسم الشعر يمنح شعرك ملمس كالحرير ولمعان.

(with keratin)

1000-500ml



ELEGANCE Liquid Wax

اليغانس واكس سائل للشعر

Elegance Liquid Wax is a flexible hair styling agent that provides maximum styling control and gives a natural looking finish with medium hold & shine.

الواكس السائل من اليغانس يصف الشعر بشكل مرن، ويوفر درجة عالية من التحكم في التصفيف، ويمنح الشعر مظهرًا طبيعيًا متوسط التماسك واللمعان.

(medium control)

120ml



ELEGANCE Camouflage Hair Color

اليغانس تلوين الشعر

The temporary hair colorant from Elegance does not contain ammonia and peroxide and does not damage the hair. It can be used on white / grey and blond hair.

صبغة الشعر المؤقتة من اليغانس خالية من البيروكسيد والأمونيا ولا تضر الشعر. يمكن استخدامها على الشعر الأبيض أو الشعر الأشقر الفاتح.

(Black)

120ml



ELEGANCE

Shampoo Extract Series

اليغانس شامبو للشعر

Elegance Shampoo Extra Series is daily volumizing shampoo that helps controlling frizz & provides nourishing vitamins & proteins while keeping hair manageable & silk soft. Its rich lather removes excess oils & impurities to promote a healthy scalp environment &

اليغانس شامبو بعدة خلاصات هو شامبو يومي مكثف للشعر، يساعد على التحكم بالشعر المجعد ويوفر له الفيتامينات والبروتينات المغذية ويتركه لين وحريزي. رغوته الغنية تزيل الزيوت الزائدة والشوائب وتعزز صحة فروة الرأس وترطب الشعر الجاف.

(Almond Milk - Shea Butter - Cool Mint - Coconut Oil - Vital Keratin)

750-250-90 ml



ELEGANCE

Shampoo Extract Series

اليغانس شامبو للشعر

Elegance Shampoo A daily volumizing shampoo that helps keeping your hair naturally vital and preserves moisture. It's mild and gentle and provides nourishing vitamins and proteins to preserve natural hair oils while keeping hair color protected and silk soft.

اليغانس شامبو يومي يساعد في الحفاظ على حيوية شعرك بشكل طبيعي ويحافظ على رطوبته. بفضل خصائصه المعتدلة واللطيفة، هو يوفر الفيتامينات والبروتينات المغذية التي تحافظ على زيوت الشعر الطبيعية، ويحمي لون الشعر، ويعطيه نعومة كالحرير.

(Vital Keratin - Sulfate Free)

750-250 ml



ELEGANCE

Conditioner Extract Series

اليغانس بلسم للشعر

Elegance hair conditioner Provides detangling properties & penetrates deeply into the hair to maintain moisture & shine. Keratin works on split ends & leaves hair lustrous and manageable.

اليغانس بلسم الشعر يؤمن الإنسيابية للشعر المتشابك ويتغلغل لعمقه ليحافظ على ترطيبه ولمعانه. الكيراتين يعمل على أطراف الشعر ويتركه لامعاً وسهل التحكم.

(Vital Keratin)

750-250ml